

fútbol

LOCAL

El Ayuntamiento de Santa Marta aprieta para que Raúl Sánchez dimita

El Consistorio insta a la directiva tormesina -se reúne esta tarde- a que cumpla el convenio firmado y tome "las decisiones oportunas por la imagen del club"

JAVIER HERNÁNDEZ | SALAMANCA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha entrado en escena para, sin decirlo expresamente, pedir la dimisión de Raúl Sánchez como presidente de la UD Santa Marta.

El Consistorio tormesino insta a la directiva del club a que "en cumplimiento del convenio entre ambas instituciones, tomen las decisiones necesarias y oportunas para dar respuesta a los hechos del pasado sábado". "Desde el Ayuntamiento hay un total convencimiento de que, en el ejercicio de su responsabilidad, así lo harán para mantener el carácter, la imagen y el comportamiento ejemplar que una institución formativa y deportiva debe transmitir a sus jugadores, al público y a la sociedad".

Antes de que el Ayuntamiento enviara este recado, la Junta Directiva del Santa Marta ya había convocado una reunión para esta tarde. El único objetivo era tratar la agresión del sábado por parte del presidente, Raúl Sánchez, a un aficionado de la Cultural Leonesa juvenil.

El desenlace más previsible de esta reunión es que Raúl Sánchez se eche a un lado y abandone la presidencia del club. El mandatario ha optado por no hacer más declaraciones que complimen la situación, aunque Sánchez reconoció a este diario: "Haré lo que me pida mi Junta Directiva, como he hecho siempre. En otras ocasiones les he anunciado mi dimisión y me pidieron que siguiera. Haré lo que me pidan". La directiva cree que lo mejor para todos es que Raúl dé un paso atrás y que sea él mismo quien lo decida.



Raúl Sánchez (izquierda con bufanda), Jorge D'Alessandro (centro) y el coordinador deportivo, Arturo Martín (bajo una capucha), cabizbajo, tras la pelea que había presenciado minutos antes. | MORGAN

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, no oculta su deseo de que "haya unas disculpas públicas". "Se tiene que reflexionar desde el club y espero que haya unas disculpas, cuanto menos. Estoy convencido de que hay un arrepentimiento".

Una vez que Raúl Sánchez abandone la presidencia tiene que haber alguien dispuesto a ser la cabeza visible del club. Los nombres con más opciones son Roberto Buenadicha (contable del club) y 'Tito Cervantes' (vicepresidente).

A nivel interno, técnicos, jugadores y demás 'familia' del

Santa Marta hacen piña para ensalzar "el orgullo de pertenecer a la Unión Deportiva Santa Marta". El coordinador deportivo del club, Arturo Martín, consideraba oportuno recalcar que "tenemos un primer equipo que aspira a subir a Tercera, un juvenil que puede subir a División de Honor, el Regional Juvenil puede subir a Liga Nacional, los equipos cadete e infantil están con los primeros y en categorías provinciales lideramos la mayoría de categorías. Nos duele por las familias y por los jugadores que tengan que pasar un mal rato por este incidente,

pero pueden sentirse orgullosos de pertenecer a la Unión Deportiva Santa Marta".

La Cultural pide sanción. La Cultural Leonesa ha emitido un comunicado oficial en el que solicita a la Federación que "sancione con la rigurosidad necesaria los hechos acaecidos, tanto por la gravedad de los mismos como por la relevancia del cargo que ostenta quien los lleva a cabo". La parte más llamativa del comunicado es en la que sugiere una modificación del resultado del partido (2-0) por la influencia que tuvo la tangana de la grada.



Javier Hernández

Echarse a un lado

TENGO varios amigos con hijos en la UD Santa Marta y estos días están hartos de que les vengán con la bromita de "¡Pero qué macarras estáis hechos los del Santa Marta!".

El Santa Marta no es ningún club de macarras. Hoy por hoy es el mejor club de Salamanca y los mejores jugadores de la provincia se 'pelean' por estar allí. Esas son las únicas peleas de las que entienden bien.

¿Y el presidente? Pues de todas estas virtudes Raúl Sánchez tiene su mérito, pero ahora mismo le está haciendo daño al club y debe dimitir. Debe echarse a un lado para que la mala imagen del sábado sea solo suya y no de la UD Santa Marta.

Para un club que está totalmente enfocado hacia la formación de jóvenes es un martirio verse en este contexto mediático.

Tampoco ha estado especialmente hábil Jorge D'Alessandro a la hora de defender al club en televisión. No creo que la manera más acertada de separar el plano deportivo de la polémica sea diciendo: "Lo importante es que le hemos dado un repaso a esa gente grande de color". ¿En serio? ¿Gente grande de color?

A nivel interno hay sensación de rabia porque haya quien quiera cebarse con el club, y de bochorno por la imagen del sábado. Nadie va a justificar al presidente.

Todos somos humanos. Se puede meter la pata, pero no en la cara de otras personas. Esos errores hay que asumírselos.

■ GALARDÓN

Cristiano, el Real Madrid y Ruth Beitia optan hoy a un premio Laureus

El delantero portugués del Real Madrid, Cristiano Ronaldo, el conjunto blanco, ganador de la Liga de Campeones, y la saltadora Ruth Beitia, campeona olímpica en Río'16, aspirarán hoy a ganar uno de los Premios Laureus, los denominados 'Oscars' del deporte y cuya ceremonia de entrega se celebrará en Mónaco. Ronaldo, está nominado al premio a Mejor Deportista del Año junto a los campeones olímpicos de Río Usain Bolt, Mo Farah y Andy Murray, y el dúo de baloncesto Stephen Curry y LeBron James.

■ TIRO CON ARCO

El Club La Flecha logra el mayor número de medallas en el Regional

El Recinto de Ferial de Salamanca acogió este fin de semana campeonato de Castilla y León de tiro con arco en sala para las categorías cadetes y menores. El resultado del Club La Flecha ha sido muy satisfactorio, consiguiendo las medallas de oro en cadete hombre con Daniel García, y en cadete mujer con Ángela Garrote. También sumó 4 medallas de plata en cadete hombre con Marcos Escudero; infantil hombre, con Victor Castillo; infantil mujer, con Jimena Blázquez; y en alevín mujer con Natalia Paredero.



■ GOLF

El quinto puesto de Rahm en Pebble Beach le sitúa el 37º en el ranking

Jon Rahm se ha situado en la trigésimo séptima posición del ranking de mejores golfistas del mundo, tras terminar empatado en quinta posición con el norteamericano Gary Woodland y el australiano Jason Day en el AT&T Pebble Beach Pro-Am, subiendo así cinco posiciones respecto a la semana anterior. Day sigue líder con 9.98 puntos de media, seguido del norirlandés Rory McIlroy con 9.30 y el norteamericano Dustin Johnson con 9.11, que esta semana ha desbancado del tercer puesto al sueco Henrik Stenson con 8.78.